

Dom

22 Sep

Homilía de XXV Domingo del tiempo ordinario

Año litúrgico 2018 - 2019 - (Ciclo C)

"No podéis servir a Dios y al dinero"

Introducción

En las lecturas de hoy encontraremos varios aspectos sobre la función del dinero que pueden ayudarnos en el desarrollo de nuestra vida cristiana. La predicación de Jesús sobre el anuncio del Reino Dios, tal como la recogen los cuatro evangelistas, está llena de alusiones a la riqueza y al dinero que expresan claramente cuál debe ser la actitud que como creyentes hemos de tener cuando nos planteamos seriamente el seguimiento de Cristo.

Hoy en concreto, el Evangelio de Lucas nos habla del dinero, de los negocios y de la necesidad de tener ideas bien claras al respecto, advirtiéndonos que: **No se puede Servir a la vez a Dios y al dinero.**Lo cual no deja de ser una disyuntiva que a veces no queremos entender.



Fr. Jesús Mª Gallego Díez O.P. Convento de Ntra. Sra. de Atocha (Madrid)